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风神轮胎全球排名第 2 6位

美国《橡塑新闻 》周刊最近公布了备受轮胎行

业关注 的 2 0 0 4年度 全球轮 胎 5 7强 排行 榜 ( 以

2 0 0 3 年销售额计 )
。

中国有 21 家企业榜上有名
,

其中中 国 内地 16 家
。

风神轮胎 股份 有 限公 司

2 0 0 3 年实现 销售收人 2
.

9 04 亿美元
,

排名第 26

位
,

居 中国内地企业第 5 位
,

较 2 0 0 3 年度排名前

移了 n 位
。

进人新世纪以后
,

该公司提出了
“
一个提高

,

两个调整
”

的工作方针
,

确立了
“

瞄准先进技术
,

围

绕市场需求
,

依托项 目建设
,

走新型工业化道路
,

在新世纪实现大跨度发展
”
的工作思路

。

先后建

成了国债贴息项 目 80 万套全钢载重子午线轮胎

生产线和河南省工业结构调整项 目 15 万套工程

轮胎 生产线一期工程
,

年新增销售收人 19 亿 元
。

进入了高速发展的快车道
,

为该公 司在全球轮胎

行业排名持续前移奠定 了基础
。

目前
,

正在建设

1 20 万套子午线轮胎生产线和 15 万套工程轮胎

二期工程
,

年底将全部 建成投产
。

同时正在积极

筹划 1 0 0 。 万套轿 车子午线轮胎生产线
、

15 万套

工程子午线轮胎生产线和 40 0 万只胶囊减震器生

产线
,

力争用最短时间
,

跻身于世界轮胎 15 强
。

谢智宝

协会总部学习美国材料实验协会标准制定程序
。

作为 回报
,

中 国标 准 化 管 理 部 门将 大 力 推 广

A S T M 标准的使用
,

并推进 中国的标 准化 工作
。

例如在可能的情况下
,

实现与 A S T M 网站链接
,

促进中国的标准化专家和美国材料试验协会委员

之间的相互研讨
。

协议的签定将进一步加强美国材料试验协会

对 中国标准化管理部门现有的关系
。

中国标准化

管理部门现在 已使用约 5 00 个美 国材料试 验协

会 的工业标准作为中国的国家标准
,

而且 自 1 9 9 1

起美国材料试验协会已经开始出版一年一度中文

版
“

标准化新 闻
”
的杂志

。

美 国材料试 验协会正

考虑采取行动促进美国与中国工业标准的最终一

致化
。

美国材料试 验协会轮胎委 员会 F 09 主任单

尼尔史密斯说
,

一旦 中国汽车工业采用 A S T M 的

橡胶及轮胎工业标准
,

它将有利于美国轮胎公 司

开辟新中国轮胎新市场
。

陈维芳

双星四项研究成果通过鉴定

美国材料实验协会 ( A S T M )与

中国标准化组织加强联系

日前
,

中国和美国标 准组织 已经签署一个谅

解备忘录
,

旨在加强彼此间在橡胶及轮胎工业方

面的联系
。

美国材料试验协会主席詹姆士先生与

中国标准化管理部门副主任张严华先生于 2 0 0 4

年 8 月 20 日在备忘录上签字
。

按备忘录协议要求
,

美 国材料实验协会将一

年一度的标准完整地收集提供给中国的标准化管

理部门
。

美国材料实验协会与中国标准化管理部

「1共同组织标准化培训
,

允许 中国标 准化管理部

门派代表加人美 国材料实验协会委员会
,

而且邀

请中国标准化管理部门派实习生到美国材料实验

日前
,

由双星集 团完成的
“

橡胶复合纤维材料

工艺技术 的研发
” 、 “

微孔结构多功能透气材料的

研发
” 、 “

橡胶植绒技术的研发
” 、 “
四元共混环氧树

脂型金属粘合结构胶 的研发
” 四个创新项 目

,

通过

了青岛市鉴定
。

青 岛市经 贸委
、

市发展改革委员

会
、

市科技局成果处和青岛海洋大学
、

青岛科技大

学的专家参加了鉴定会
,

并认为这四项 研究成果

均达到了国际先进水平
。

其中
:

橡胶复合纤维材料工艺技术对热硫化鞋物理

性能提高很大
,

改进了橡胶表面的防滑性能
,

提高

了橡胶耐屈挠性
,

具有抗湿滑性好
、

耐磨的作用
,

该技术具有独特的优势和巨大的潜力
。

在美国市

场使用该技术生产的新产 品十分畅销
,

具有广阔

的应用前景
。

微孔结构多功能透气材料是通过严格控制泡

孔形成速度和聚合速度 的匹配
,

制备 了泡孔 细小

均匀 的开孔透气 材料
,

其特点具有材料长久抑制

细菌滋生
、

减少臭气功能
、

吸湿性较强
、

高透气性

等作用
。

通过系列规格产品的开发
,

该材料 可在
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鞋材
、

运动器材
、

护具
、

医疗康复器材
、

家庭用品等

多个领域推广应用
。

此项 目的开发解决了多年来

制约鞋业的一大难题
,

是我国鞋用材料的一次技

术上 的新突破
,

在该领域达到世界 同类研究的先

进水平
,

将会大大提高我国制鞋业 的技术含量 和

市场竞争力
。

橡胶植绒技术的成功研发突破 了传统的橡胶

工艺技术
,

突破了原有胶鞋的外观形象
,

使胶鞋外

观有了新变化
,

实现了对胶鞋技术上 的新突破
,

植

绒后的橡胶底材达到了与帮面材料的和谐统一
,

外观不再是弹性的橡胶材料
,

而是绒毛织 品的感

觉
,

提升 了产品档次
,

该技术提高了双星硫化鞋的

技术附加值和产品综合竞争力
,

改变了以前胶鞋

的旧 面貌
,

满足了市场的需求
,

在同行业 中有很大

的推广应用价值
。

四元共混环氧树脂型金属粘合结构胶具有胶

粘强度高
、

收缩率小
、

优 良的耐化学药 品性能
、

优

异的加工性能及操作工艺且具有较宽的温度使用

范围和 良好的持久强度 等特点
,

可广泛用于金 属

材料结构各个部位的胶接
。

张艾丽

料生产能力有利于改进生产工艺
,

确保为其世 界

范围内的轮胎工 厂提供稳定的高品质原料
,

因此

将建立 自己的原料厂作为 自己的长期战略
。

陈维芳

韩国驻青总领事辛亨根到

黄海橡胶考察访问

普利司通在沈阳建钢丝厂

前不久
,

韩国驻青总领事辛亨根一行 5 人来

到黄海橡胶进行 了考察访问
。

该 集团公 司董事

长
、

总经理高巨谦出席了接访工作
。

接访过程中
,

高巨谦介绍 了该公司的现状及

发展情况
,

并就公 司与韩国企业经济贸易合作等

方面做了重点介绍说明
。

韩国驻青总领事辛亨根

先生对黄海橡胶的发展和领导者的睿智给予了高

度评价
,

并就黄海橡胶 在韩贸易合作等方 面做 了

深入细致探讨
。

辛领事也认为
,

中国的企业发展

很快
,

韩国企业要进一步增进与中国企业 的相互

了解
,

加大合作力度
,

谋求共 同更快的发展
,

并真

诚希望黄海橡胶进一步加大对韩 贸易
,

愿为黄海

橡胶与韩企的合作共赢做出积极努力
。

李金磊

普利司通轮胎公司 日前宣布
,

将在我 国沈 阳

建成一个生产载重子午线轮胎用钢丝的工厂
,

以

满足其在中国轮胎制造不断增长的需求
。

该公司 已于 9 月 3 日成立全资 的普利 司通

(沈阳 ) 钢丝厂
,

注册资本为 5 2 0 0 万美元
。

该项 目

计划投资 9 4 3 0 万美元
,

预定 20 沥 年 10 月投产
,

2 。。 7 年达 到 日产 7 0t 钢 丝的 能力
,

拥有员 工约

26 0 人
。

生产的钢丝主要用于供给在中国的轮胎

厂
。

普利司通 (沈阳 )钢丝厂将是普利司通轮胎公

司的世界上第六大钢丝厂
。

其在 日本有 K盯 01 50

和 S a g a 两个厂
,

在美 国有 C l a r k s v i l l e 厂
,

在意大

利有 C a g l i a r i 厂
,

在泰国的 R a y o n g 厂
。

为轮胎产品建立 自己的原料厂是该公司的一

贯战略
。

如在美 国有 自己 的合成橡胶厂
,

在 日本

有炭黑厂
。

现正在泰国建炭黑厂
。

其在印尼及利

比里亚有橡胶种植园
。

该公司认为 自己拥有原材

山东三工在全钢厂区

开展技术大比武活动

为提高广大职工的技术水平
,

近 日
,

山东三工

橡胶有限公司全钢子午线轮胎厂开展了一次技术

大比武活动
,

每一道工序
,

每一个 岗位都制定了详

细的考核标准
,

主要考核职工的操作熟练程度 以

及工艺知识等方面的内容
。

生产技术部及各部门

负责人负责考核
,

采 用现场打分
,

现场公 布的方

式
,

对在 比武过程 中表现突出的职工给予一定的

物质奖励
。

通过此次技术大 比武活动
,

大大提高了职工

的技术操作水平
,

同时也在公 司内形成 了一种你

追我赶的工作热潮
,

出现 了
“

人人争先进
,

人人做

先进
”
的良好工作氛围

,

广大职工的整体素质得到

了很大的提高
。

邱少波


